

europapress / país vasco

ErNE recuerda que este miércoles años de la entrada de las primeras Ertzaintza



Buscar



epeuskadi.esf



Abonados

europa press



DEPARTAMENTO DE SEGURIDAD

Publicado 07/03/2018 18:20:39 CET

BILBAO, 7 Mar. (EUROPA PRESS) -

ErNE ha recordado que este miércoles, 7 de marzo, se cumplen 35 años de la entrada en la academia de la 2ª Promoción de la Ertzaintza, y "primera de mujeres" en la Policía vasca.

En un comunicado, ErNE ha indicado que, coincidiendo con la semana de reivindicaciones sobre el Día Internacional de la Mujer, quieren "homenajear a las primeras mujeres ertzainas que se abrieron paso en un difícil camino con hegemonía masculina en su organización y en su composición".

"Todo el espacio estaba ocupado por hombres y se accedió a un mundo pensado sin mujeres, donde la expresión perspectiva de género no existía", ha recordado.

ErNE ha considerado que "estamos en el buen camino hacia la igualdad", y ha afirmado que "es el momento de seguir luchando y recordando la necesidad de exigir el cumplimiento de los derechos de las mujeres en una apuesta por la igualdad efectiva y real entre hombres y mujeres".